
市報の表紙について 

【ご意見】 

市報を毎月いただいておりますが、表紙がとても見にくい、

見づらいと思います。 

アルファベットで書いてあります。ご老人にはとても見づ

らいと思うのですが．．．。 

デザイン重視は分かりますが、漢字等で書いていただいた

方が分かり易く良いと思います。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 
 

【回答：秘書広報課】 

市報の表紙（タイトル）が見づらいとのご意見ですが、若

年層の方々にも親しみやすい市報を作成したいという想い

から、漢字の表記に加え、アルファベットの表記を追加した

という経緯がございます。 

今後も、皆様からいただいたご意見も参考にしながら親し

みやすい市報を作成していきたいと考えておりますので、ご

理解をよろしくお願いします。 


